

# *Cancilleres de Cuba y Venezuela encabezaron acto en Harlem*

---



**Bruno Rodríguez e Yván Gil en Harlem**

La Habana, 30 sep (RHC) Los ministros de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, y de Venezuela, Yván Gil, encabezaron un masivo acto de solidaridad celebrado en el teatro Apollo, de Harlem, Nueva York.

Durante su intervención en el combativo acto, al que asistieron representantes del movimiento solidario y simpatizantes con Cuba en Estados Unidos, el canciller enalteció el apoyo de los afroamericanos a la causa del pueblo caribeño, así como el respaldo histórico recibido desde Harlem.

En su discurso, Rodríguez también pidió por el fin de la guerra y de los crímenes de Israel en Gaza y abogó por una Palestina libre. Tenemos que movilizarnos una y otra vez por la libertad de Palestina, subrayó en el evento bajo el nombre Latinoamérica habla, informó Prensa Latina en un despacho fechado en Nueva York..

“¿Qué podemos hacer?”, se preguntó en un momento el ministro de Relaciones Exteriores a lo que respondió: “Por supuesto lo que podemos hacer es andar unidos”.

Rodríguez argumentó sobre el impacto del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de Estados Unidos a Cuba.

Dejen vivir a Cuba en paz, fue el recamo repetido en una noche en el resto de los oradores en un momento en que Rodríguez también exhortó a las autoridades estadounidenses a retirar a Cuba de la lista de patrocinadores de terrorismo. Paren la agresión ahora y tumba el bloqueo, apuntó el canciller.

En el encuentro también se conoció la iniciativa de recaudación de fondos para los niños en Gaza. Un mundo mejor es posible, pero necesitamos luchar, concluyó.

El cierre del encuentro estuvo a cargo del grupo cubano de teatro infantil La Colmenita que, literalmente, puso a todos a bailar. (Fuente: ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/366396-cancilleres-de-cuba-y-venezuela-encabazaron-acto-en-harlem>



**Radio Habana Cuba**